
Résumé de PFE : sous titre : Etude de la corrélation entre les cas de brucellose chez l'homme et chez les ruminants en Algérie durant la période 1998- 2002
Résumé :
La brucellose, ou fièvre de malte, est la zoonose majeur qui touche principalement le bétail domestique ( ruminants ). Elle est transmissible à l'homme par contact direct des animaux infectés ou indirect par la consommation de produits laitiers crus non ou mal pasteurisés. Cette maladie est due à des bactéries du genre Brucella. La pricipale manifestation clinique chez les animaux se traduit par des avortements ainsi que des atteintes articulaires. Tandis que chez l'homme,elle est définie par la triade: fièvre ondulante suduro-alergique et des atteintes neuroméningées. Un stage pratique d'une semaine a été effectué au niveau du Laboratoire Centrale Vétérinaire ( LCV ) de l'Institut National de la Médecine Vétérinaire ( INMV ), afin de mieux connaitre les techniques de diagnostic de cette maladie. Le but de cette étude est basé sur la détermination de l'évolution du taux de l'effectif depisté ainsi que sur l'évolution d'infecion chez les bovins et les caprins, et sur l'évaluation d'une éventuelle corrélation entre ces derniers et l'homme. Au terme de cette étude il a été constaté: Des faibles taux de dépistage, des taux d'infections importants chez les bovins et beaucoup plus importants chez les caprins. L'étude de cette maladie à l'échelle nationale nous a permis de ressortir une nette corrélation entre la brucellose humaine et caprine. Dans notre pays la brucellose sévit d'une façon endémique avec des poussées épidémiques. En Algérie cette maladie est un problème d'actualité et reste un souci majeur pour le corps médical et vétérinaire.




Abstract :
Brucellosis or MALTA FEVER is a major zoonosis which mainly affected the ruminents. It is transmissible to man by direct contact with infected animals or indirectly with consomations of dairy raw products or not well pasteurised.This disease is due to bacteria of genus brucella. The main clinical manifestation in animals appears by abortions, where as in humans, it is defined by the triade: Wary fever with sweat and pain and neuromeningiolattacks. The aim of study being of the evaluation in bovins and caprines species in our country, of the evolution of the detected rate, of the infection rate, and to research an eventual correlation between those species and man. In the end of our study we noted low rates of detection in animals and notably in caprines, important rates of infection in bovines and very important in caprines. This study has permitted to show a clear correlation between human brucellose and caprine brucellose. In our country the brucellose growths with an endimic state. In Algeria this disease is a current problem.
